

COMMUNIQUE N°12/18

Chers Collègues et Amis,

Le Conseil National du SNECHU réuni ce jour en session extraordinaire, a entériné la décision du gel de la grève des activités pédagogiques telle que proposée par les différentes assemblées générales à l'échelle nationale.

Après des mois de combat et de lutte syndicale, dont la dernière en date ayant concernée la grève des activités pédagogiques entamée le 29 avril 2018 et qui a été massivement suivie par nos adhérents ; le SNECHU tient à rendre hommage à tous les hospitalo-universitaires qui ont suivi le mot d'ordre de leur syndicat.

Le SNECHU se félicite de la représentativité et de l'organisation à l'échelle nationale et appelle l'ensemble des hospitalo-universitaires à plus de mobilisation qui, rappelons-le, constitue la pierre angulaire du mouvement syndical.

Le SNECHU est très satisfait des déclarations du MSPRH sur le dégel de l'exercice de l'activité lucrative qui a été une des principales revendications de notre plateforme. C'est un acquis de notre syndicat et nous nous en félicitons.

La décision du gel de la grève des activités pédagogiques a été prise après l'installation officielle de la commission technique interministérielle chargée du suivi et de la prise en charge des revendications des enseignants chercheurs hospitalo universitaires le 03 juin 2018. Un échéancier avec calendrier des réunions de travail a été établi lors de la réunion du 12 juin 2018. Les résultats de ces négociations seront transmis à nos adhérents au mois de Septembre 2018 pour décider de la stratégie à entreprendre.

05 sous-commissions ont été installées par le Conseil National (Rétribution Hospitalière, Retraite, Sciences Fondamentales, Révision du Statut et Suivi des Textes d'Application de l'Activité Lucrative) ; elles sont constituées par les membres des différents Bureaux. Les travaux, déjà entamés, seront présentés à la Commission Technique Interministérielle en respectant le calendrier établi.

Le SNECHU salue la maturité des étudiants en sciences médicales pour leur compréhension et soutien à notre mouvement de protestation.

Restons unis pour la dignité de l'Hospitalo-universitaire

Pour le Bureau National du SNECHU
La Présidente : Pr. W. QUAHIOUNE

